

マンスリータイムズ

紀北支援学校

平成29年5月号

新年度スタート



4月10日（月）、平成29年度新任式・始業式を行いました。数日前の離任式で先生方とお別れし、さみしさを感じていましたが、新しい先生方を迎え、また昨年度とは違う雰囲気の中で始業式を迎えることができました。また、全員で校歌や「明日に向かって」を元気に歌いました。

始業式の後には、各教室に入り、「今年度の学校生活について」等の話を聞き、これから始まる新しい友だちや担任の先生との一年間に思いを馳せている様子でした。

入学式

4月11日（火）、平成29年度入学式を挙行了しました。

新入生は、緊張の面持ちの中、在校生の拍手に迎えられ、元気いっぱいに入場しました。わくわくした顔つきの子も達、少し緊張している子ども達、きりっと顔を引き締め堂々としている子ども達等様々でしたが、名前を呼ばれると、元気いっぱい「はい！」と返事ができました。校長先生からの式辞の後には、在校生から歓迎の言葉や歌が贈られました。

式の後には、入学式の看板を背に、集合写真を撮りました。その後、各教室に入り、学級開きを行い、これからの学校生活について話を聞きました。



今後の予定

- 5月15日 居住地校交流説明会
- 5月16日 ロハスフェア
- 5月17日～19日 高等部修学旅行